

合志小学校が3位入賞!

—交通安全子ども自転車大津地区大会—

6月12日、ヴィーブルで交通安全子ども自転車大津地区大会が開催されました。

この大会は、競技を通して小学生に交通知識を身に付けてもらい、交通事故を防止しようというものです。

出場チームは、大津署管内(4市町村)の11小学校18チーム。本市からは3小学校4チームが出場し、学科試験の後、S字コースやジグザクコース、デコボココースなどの6つの難関に挑み、合志小学校Aチームが3位という好成績を取めました。



大会に参加した合志小学校チーム

和気あいあいのプレーで 全国3位!

6月20・21日、東京都で第28回全日本バウンドテニス選手権大会が行なわれ、合志市バウンドテニス協会に所属する安枝一枝さん(武蔵野台区)と笠部久枝さん(永江団地区)がシニア女子ダブルスでみごと3位に輝きました。

7月8日に市役所を訪問し、市長に報告した二人は「大会には顔見知りの選手もいて、和気あいあいとプレーを楽しめました」と話していました。



メダルを手にする
安枝さん(写真左)と笠部さん(写真右)

市内の各施設に花が寄贈されました

6月21日、熊本県農業公社からバラの寄贈がありました。これは、熊本県農業公園で開催された「春のバラまつり」のバラを利用して、フラワーアレンジメントされたもので



笑顔でバラを受けとる
ユーパレス弁天のスタッフ

す。本市には20個ほど寄贈され、ユーパレス弁天やふれあい館など市内の15施設に配られました。色とりどりのバラは、施設を訪れた市民の目を楽ませてくださいました。

6月28日、ひのくに高等養護学校からブルーサルビアなど花の寄贈がありました。

同校では園芸科の2・3年の生徒たちが苗から大切に育て



市役所職員に花を手渡す
生徒会長の石本優介さん(写真左)

た花を、毎年「花いっぱい活動」として市内の各施設に寄贈しています。このような活動を通じて、生徒たちは地域への感謝の気持ちを伝えて、交流を深めています。

鯛が釣れたよ!

7月4日、合志市の海釣り愛好会「ハートフルフィッシングクラブ」(清原啓喜会長)が、ひとり親世帯の子どもたちを海釣りに招待し、幼児から小学生と、その保護者の合わせて36人が参加しました。



立派な鯛が釣れました!

これは、今年で5回目となる社会貢献活動の一環で、上天草市大矢野の海に次から次に鯛を釣り上げる子どもたちの歓声があふれていました。

レスリング世界選手権に2年連続出場!

9月6日から12日までロシアのモスクワで開催されるレスリング世界選手権に、本市出身の磯川孝生さんが日本代表として出場します。



闘志みなぎる磯川選手(写真右)

磯川選手は昨年が続いて2年連続の出場で、世界の舞台での活躍が期待されます。お父さんの磯川五生さん(北区)も熊本レスリングクラブの指導者で、今回の出場を大変喜んでいました。男子フリースタイル96kg級に出場予定の磯川選手を市民みんなで応援しましょう。

発行/合志市
編集/企画課
☎096-248-1111
〒861-1195
熊本県合志市竹迫2140
ホームページアドレス
<http://www.city.koshi.lg.jp>
発行日/平成22年8月5日

※6月末現在
()内は前月比

人 口	55,150(+33)
世 帯	20,431(+16)
出 生	45
死 亡	33
転 入	206
転 出	185



7月22日、六華保育園で園児たちがプール遊びをしているところを撮影しました。真夏の暑さに負けず、園児たちは元気いっぱい、水感触を楽しんでいました。



今月の表紙